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广泛宣传引导 全程监督管理

泗店乡“一事一议”工作有声有色
� � � �

新县消息（刘强）今年以来，新县泗店
乡坚持把“一事一议”财政奖补工作作为推动
新农村建设的重要抓手，多措并举，使“一事
一议”项目惠民生、得民心。

广泛宣传引导。 该乡采取召开村民代表
大会、张贴宣传标语、悬挂横幅等方式深入各
村宣传“一事一议”财政奖补政策的好处，激
发群众参与的积极性。

科学规划指导。 结合各村实际，对河道、

大塘等“一事一议”工程项目进行科学规划，并将
每个项目进度及时公示在村。 乡财政所派工作人
员到村指导“一事一议”工作，严把筹资筹劳关
口，做到自筹资金真议、真筹。

全程监督管理。 由村务监督员对筹资建
设的项目工程进展、工程质量进行全程监督，

确保“一事一议”财政奖补工作阳光操作。 该

乡专门成立“一事一议”资金监管领导小组，

对项目实施进行全程监督， 对奖补资金实行
专人、专账、专户管理。截至目前，该乡申报村
级“一事一议”财政奖补项目

2

个，预算总投
资

374250

元， 其中群众自筹资金
58200

元，

筹劳
9565

个工日。 形成了政府补助、部门支
持、 社会捐资和群众筹资筹劳相结合的投入
机制。

惠民工程进度慢
渣土引民怨

淮滨县栏杆街道办刘先生来电反映，

栏杆街道办政府西铺设自来水管道， 工程
停滞，渣土堆积无人清理。

市长热线办接电后， 立即通知淮滨县
政府（电话：

7765679

）进行办理。经查，因栏
杆街道办政府家属楼居民、 镇水厂与县自
来水公司协调，为家属楼居民提供自来水。

县自来水公司开始施工后，受天气、施工人
员个人原因等影响，施工进度慢。期间又因
施工人员挖破老管道停滞半个多月， 导致
工程延期。针对该情况，栏杆街道办政府多
次与自来水公司协调。目前，镇政府西侧管
道已铺设完毕，渣土也已清理干净。

冷库牛棚成污染
群众有怨言

息县关庄新村村民王先生来电反映，

其住所位于息县工业园内一家名为“金盛
冷库的企业”附近，该企业所搭建的牛棚产
生的养殖垃圾影响了附近居民的正常生
活，请求协调解决。

市长热线办接电后， 立即通知息县政
府（电话：

5951071

）进行办理。经查，金盛冷
库公司为息县产业集聚区入驻企业， 该公
司入驻在前， 反映人居住的安置点建设在
后， 金盛冷库公司所搭建的牛棚缺乏有效
管理，养殖垃圾对周围环境造成了污染，反
映情况属实。针对该情况，息县环保局已向
该公司下发《环境整改通知书》，责令其限
期整改，妥善处理养殖垃圾，消除污染。 同
时， 息县产业集聚区也已约谈反映人和金
盛冷库公司，协调双方采取妥善方法，消除
矛盾，避免环境污染。

垃圾堆积到门口
督促后清走

市民朱先生来电反映， 其在北京路徐
家湾菜场做生意， 环卫工人未按时清运附
近的生活垃圾，致使垃圾堆积在其门口，严
重影响了正常生活，请求帮助解决。

市长热线办接电后， 立即通知市市场
发展服务中心（电话：

8011116

）进行办理。

经查， 徐家湾菜市场的日常卫生保洁和垃
圾清运由当地居委会和五里墩办事处分别
负责， 卫生费由他们安排人员收取， 按照
“谁收费、谁管理”的原则，徐家湾市场环卫
保洁工作应由五里墩办事处负责， 根据反
映情况， 该办事处及时到现场了解情况并
对环卫人员进行了督促， 目前市场卫生和
垃圾清运已恢复正常。经回访，反映人表示
满意。

天气干旱花草黄
浇灌得缓解

固始县城关居民王先生来电反映，

入夏以来，久未下雨，固始县城区的绿化
带内的树木和花草旱情严重， 请求督促解
决。

市长热线办接电后， 立即通知固始县
政府（电话：

4012345

）进行办理。经查，入夏
以来，由于持续高温少雨，固始县城区内绿
化苗木旱情严重， 部分绿化带内的花草出
现枯黄现象， 县城市公用事业服务中心从
7

月中旬开始组织抗旱保苗， 园林部门全
员出动，抽调抗旱人员

50

余人，租借洒水
车

7

台， 每天早晚对城区绿化苗木进行浇
灌。截至目前，固始县城区所有绿化苗木已
浇灌一遍，同时近日降雨，苗木旱情已得到
缓解。 经回访，反映人表示满意。

（值班记者曾宪科）

排水不畅
———该谁管？

平桥区居民姜先生（电话：

1863760××××

）来电反映，其购买六职
高建设的房屋后， 发现该楼后面的
排水管道排水不畅， 每年汛期都
发生水漫到居民屋内情况。 多次
反映未果，请相关部门帮助解决。

遇雨就淹
———该谁查？

市民叶先生 （ 电话：

1313761××××

）来电反映，其住在
工区路

49

号柴油机厂家属院，该
家属院原有的排水沟由于平整土
地被填平了，现无任何排水设施，

一遇下雨天就被淹， 由于家属院
房屋都是老房子， 对居民住房产
生安全隐患， 希望有关部门能够
协调建设排水设施。

水冲加油站
———该谁修？

107

国道桥北加油站刘先生
（电话：

1879047××××

） 来电反映，

今年
5

月， 市公路局对
107

国道北
立交桥往北

2

千米处的路面垫高
时，一直未修路面的排水沟，导致
在前几次下大雨时，

107

国道的水
直接流入加油站， 随水冲下的路
面泥土将加油站内部的排水沟堵
塞。 请求有关部门督促尽快修建
此段的排水沟。

地摊太多
———该谁清？

市民刘先生 （ 电话：

1393768××××

）来电反映，近期，市
区礼节路新华书店附近、 民权路
东关菜场附近、 东方红大道新玛
特商场附近路段， 路边的烧烤摊
位和占道经营的地摊儿太多，严
重影响交通秩序。 请求有关部门
加强监管。

违章建筑
———该谁治？

六九四厂赵先生（电话：

0376632××××

）来电反映，该厂区
南侧有一处违章建筑，多次反映，

无果， 此违章建筑对军工企业的
保密性和安全性有一定的影响，

希望有关部门进行调查。

（值班记者曾宪科）

市民投诉

� � � �

日前，民盟市直二支部的盟员们、信阳强能新型墙材有限公司骨干来到
美丽的南湾湖，开展了“环保世纪行、最美信阳人”的环保宣传活动，大力宣传
“爱护环境，珍惜资源，保护家园，人人有责”的环保理念。 盟员们从身边小事
做起，在大坝上协助清理遗留的小果子、树叶等垃圾。 之后，在民盟市委付后
春副主委的带领下还看望了辛勤工作在一线的环卫工人，给她们送去了矿泉
水、肥皂、毛巾、牙膏等日用品。 图为盟员们向环卫工送矿泉水时的情景。

刘华摄

� � � �

河区五星办事处观音山生态有机肥生产项目是我市环南湾湖上游生
态环保项目，该项目总投资

1000

万元，建筑面积
4000

平方米，安装
80

吨大型
发酵罐

3

个，年生产生态有机肥
2

万吨。 主要是将养殖粪便经过发酵、消杀、

烘干、加工转化成无污染的生态有机肥。 目前，项目建设正在紧张进行，预计
下月将正式投入生产运行。 图为工人们正在施工时的场景。

刘文强邱启俊摄


